



La región ocupa el segundo lugar, tras Canarias, en cuanto a grado de ocupación, por delante de otros destinos como Baleares

El número de viajeros que elige la Comunidad de Madrid como destino turístico se incrementa en un 8,2 por ciento

27 de marzo de 2016.- El número de viajeros que eligen la Comunidad de Madrid como destino turístico ha crecido un 8,2 por ciento en los dos primeros meses del año, en comparación con el mismo período del 2015, según los datos del Instituto Nacional de Estadística.

Los viajeros residentes en España que visitaron Madrid aumentaron en un 5,2 por ciento, mientras que el número de residentes en el extranjero que llegaron a la región en estos meses se incrementó en un 13,1 por ciento.

Asimismo, en los dos primeros meses del año, en la Comunidad de Madrid, el número de pernoctaciones se ha elevado un 10,6 por ciento. El número de residentes en España que viajaron a Madrid y durmieron en la Comunidad subió un 6,7 por ciento, mientras que el de residentes en el extranjero ha alcanzado el 15,3 por ciento de incremento.

Además, la Comunidad de Madrid se sitúa en el segundo lugar, tras las Islas Canarias, en cuanto al grado de ocupación, con un 53,4 por ciento, por delante de otros destinos como Islas Baleares (48,9 por ciento).